

椎葉ひろき 活動報告



号外編

20号 (2024年9月)

TEL : 090-1032-7912

HP : <https://shiiba-hiroki.com/>
(『椎葉ひろき』で検索)

令和6年度郡民体育祭に出場

硬式テニス

最近、リニューアルした湯前町多目的コートで練習をしています。町には大変感謝しているのですが、軟式テニスとフットサルの皆さまで使用日を割り振っているため、公式テニスは平日1日の1コマしか使用できない状況です。

オンライン予約を導入して、コートの使用効率を高めることが、今後の課題です。



陸上

昨年まで出場していた100mは、坐骨神経痛のような症状で約1年間練習ができなかったため、円盤投げ1種目に絞りました。

7月14日は雨天中止となり、郡民体育祭への出場は叶いませんでしたが、過去の実績で円盤投げの代表として県民体育祭へ出場することになりました。



円盤投げの写真が無い
ため、前回出場した砲丸投げと100mの様子をご紹介します。

水泳

令和6年度は、坐骨神経痛のような症状があり、出場を辞退しました。郡体の開催日が陸上と重ならなければ、来年は上位入賞を目指します。

※水泳の写真は、残念ながら撮れていません。

熊本県民体育祭に初出場

円盤投げで2位

55歳での初挑戦

第79回熊本県民体育祭の陸上競技は、令和6年9月21日から22日にかけて、天草市の「あましんスタジアム」で行われました。

39歳から球磨郡民体育祭の陸上競技に出場を続けて17年目、初めて球磨郡代表として熊本県民体育祭に出場しました。

53歳で400mリレーの代表に選ばれたときは、台風で中止になりましたので、県体出場への強い思いがありました。大会当日は、明け方から雷雨となり悪天候の中での競技となりました。記録的には目標に遠く及びませんでした。2位という結果には満足しています。球磨郡チームに貢献できて良かったです。

関係者の皆さま、応援をいただいた皆さま、ありがとうございました。



1位 八代市、3位 阿蘇郡市でした。

来年は頂点を目指します!!

湯前町チームからは、私以外に3名（村山さん [砲丸投げ]、瀧上さん [高跳び]、安井 [砲丸投げ] さん）が出場し入賞されています。